

Precio de Suscripción:
EN MUELLEN DE UN
MES 50 Síntesis Petas.
NUEVOS TRES MESES
2 pesos.

EL ALMANZORA

PERIODICO DE INTERESES GENERALES Y LOCALES. SE PUBLICA LOS DOMINGOS. El sistema es

Huercal-Overa 10 de Marzo de 1889. Vol. III. Núm. 5

ANOTACIONES

MAL SIN REMEDIO nadie se inventa que exista en el pueblo arruinado, temporalmente y teniendo al servicio que casi agonizante, no cesa de pedir leconomistas, leconomistas, leconomistas.

Vid su voz que aun es tiempo; y si no prestas atención a sus quejas, tener en cuenta que el daño en que se conoceza de que no hay remedio a la situación, es muy posible que vaya desapareciendo poco a poco, llevando a otro país la prosperidad y la riqueza que su madre patria no ha querido proteger, y os quedareis solos para gobernar, puesto que el verdadero pueblo habrá emigrado.

El **VENEDOR** es conocido de todos; pero,

tenemos el convencimiento de que no se acudirá a él, porque desgraciadamente en

España los Ministros de Hacienda han re-

sultado indigna de nivelar los ingresos

con los gastos, imponiendo para ello un

nuevo gravamen, cosa que cualquiera lo

hace sin ser hacendista ni nada.

Lo que nosotros queremos, y con nos otros todos los españoles es que se reviven los presupuestos, lo cual es tan fácil, habiendo un número tal de empleados que se dñe el espectáculo en nuestro desgraciado país de que para el servicio dedos españoles haya uno de aquella clase; y si fuera parte, tiene deseo de la Admi-

nistación se podía dar por bien em-

pleado; pero lo más triste es, que existen

muchísimos que tienen que firmarles la

nómina, por no haber aún aprendido a es-

cribir.

En esto solamente consiste el estado tan aflujo, porque atravesia España, todos saben en donde está el remedio y la manera de poner a punto tal situación; pero tales son los compromisos políticos de los partidos en España que, cuando llegan al poder, los fijan empleos donde colocar a tanto pretendiente, y entonces se acude al resort ya conocido de crear más plazas so color de que así constituya a los fines de tal o cual Ministro para el mejoramiento y perfección de sus planes financieros.

Si los hombres que nos gobernaron y los que les han de suceder después, tuviesen cerca del pobre propietario que padece y presencian las angustias que sufrió para poder reunir las cantidades que tiene que satisfacer por tanto concepto, abrigariamos la seguridad de que hoy o mañana se buscaría el remedio de este mal. Desde los palacios y desde los grandes centros ni se vé ni siquiera se sabe

que existe en el pueblo arruinado, temporalmente y teniendo al servicio que casi agonizante, no cesa de pedir leconomistas, leconomistas, leconomistas.

Vid su voz que aun es tiempo; y si no prestas atención a sus quejas, tener en cuenta que el daño en que se conoceza de que no hay remedio a la situación, es muy posible que vaya desapareciendo poco a poco, llevando a otro país la prosperidad y la riqueza que su madre patria no ha querido proteger, y os quedareis solos para gobernar, puesto que el verdadero pueblo habrá emigrado.

EL FERRO-CARRIL DE MURCIA A GRANADA.

No parece sino que sobre todo España y particularmente sobre esta región pesa formidabile losa de plomo que aplasta todos los gérmenes de todo lo bueno que en ella se trata de plantear. No es que seamos pesimistas; no es que todo lo veamos negro por cualquier defecto de nuestra visión, no es que efecto de los muchos desengaños que llevamos, de las muchas ofertas que se nos han hecho y ninguna se ha cumplido, de todo lo que se ha empezado a plantear y nunca se ha acabado, hemos perdido la fe, hemos perdido la confianza y dudamos de todo, porque todo lo vemos como guiado por hado fatal que no tiene más interés que hacer que en esta desdichada provincia no prevalezca nada de bueno, dejando en cambio que se desarrolle todo lo que nos ajuquila, todo lo que nos mata. Estas consideraciones no desprenden de nuestra alma con la misma facilidad que la fruta que habiendo pasado su estadio de geración se desprende de la rama a que estaba adherida; por esa ley natural en que el efecto ha de ser de la misma naturaleza que la causa que la produce. Porque en todo somos engañados, porque en todo no vemos que se mire otra cosa que el miedo, el interés particular, o lo que es peor aún, encillas personales, que están en las de manambida, o todas juntas, son las que viven, están mordiscando, las que nos están dando que temer, las que, en sus palabras, están haciendo que el ferrocarril de Murcia a Granada no se construya. Y como consecuencia de esto, que este país, tras del gran golpe de gracia que ha recibido, se encuentre

en el estado agotante que todos sabemos, surgen negados. Olvidad la cuenta ni el Gobierno, ni la Sociedad constructora ni nadie.

Nosotros sabemos hace tiempo que la sociedad al frente de la cual se halla el Sr. Marqués de Loring, está animada de buenas disposiciones, no todos, que en cierta ocasión, uno de sus altos empleados que tiene la gente y el material había para seguir los trabajos de la línea con la ayuda que se necesita, el objeto de ver si antes de terminar el plazo concedido para la construcción por concluida y atender con ello al sostenimiento de 1000000000 que en esta región se han sin tener donde ganar el sustento. El mismo día que tuvimos la honra de oír al Sr. Canalejas, entonces Ministro de Fomento, que se iba a orillar todos los inconvenientes que hubiere para que esta linea se construyera lo más pronto posible, y sin embargo no el Sr. Loring (averte) al Oficio general material, ni en el ministerio de Fomento se oírían los inconvenientes. Se cumplió el plazo concedido a la sociedad constructora y el ferrocarril se clavaría dentro de él; y en el ministerio de Fomento continuaron los inconvenientes. El ferrocarril lo verán terminado... los hijos de nuestros hijos velarán.

Visto lo anteriormente expuesto preguntamos: Es ésto seriedad? Es ésto propio de un país civilizado? No es ésto capaz de encender la sangre el temperamento más linsfático? Por que si la Sociedad constructora lleva fines tercios, por que el Gobierno no le hace que sea, y cumplida, viene lleve adelante lo contratado? Si este es el caso, la pondremos en evidencia que no sea a propios de los convividos, porque si aquello es lo que se manifestó, que el país, que es al fin de la tierra, no soparía que atenerse.

No queriendo establecer una respuesta a este asunto, porque sería decir diariamente ronda en las ideas que con referencia a él acuden a nuestra mente, nada favorables a aquellos que la cumplirían, obviamente terminaremos por lo que es enojoso usual: que obviamente nadie sabe lo